

Mañana es el gran día,
el día donde miles de Nicaragüenses
celebran, su gran triunfo como pueblo,
leal a los ideales de Sandino.

La Solidaridad Internacionalista Sandinista
desde los diferentes sitios donde nos encontremos
celebraremos y seguiremos admirando
La Revolución Popular Sandinista de Nicaragua.

Para todo Internacionalista Sandinista es es un honor,
y mucho orgullo, levantar esa bandera roja y negra,
que sigue avanzando, creciendo y germinando
en las futuras generaciones el amor a su patria.

Nos unimos a esta gran celebración
con la convicción de que Nicaragua
seguirá triunfando y sumando más victorias
de la mano del Comandante Daniel Ortega Saavedra, presidente
y de la Vicepresidenta Cra. Rosario Murillo.

Los que nos encontramos en Europa o en otros lugares del mundo y que
por diversas razones, no se pudo viajar este año a Nicaragua, os
pedimos que mañana 19 de julio, nos unamos a esa gran celebración.
Recordando, escuchando su música testimonial y brindando que
¡SANDINO VIVE!

¡Abrazos solidarios compás!

¡QUE VIVA SANDINO!

¡Y que VIVA EL FSLN!

¡QUE VIVA NICARAGUA LIBRE Y EN PAZ!

**Equipo de Comunicación del Comité Europeo de Solidaridad con la
Revolución Popular Sandinista.**